
Frau Deitenbach bittet um Auskunft, wann genau die Besetzung der freien Stelle im Jugendcafe 
erfolgt. 
Bürgermeister Dr. Storch weist auf die noch im nichtöffentlichen Teil stattfindende Information 
des Ausschusses hin. Die Verwaltung ist bemüht, schnellstmöglich alle 3 Stellen im Jugendcafe 
zu besetzen. Auf einen genauen Termin legt sich der Bürgermeister jedoch nicht fest.  


